

Vorwort

Am 29.2.2000 fand – abweichend vom üblichen Rhythmus der Frühjahrs- und Herbsttagungen – mit dem Doping-Forum eine Sondertagung des Konstanzer Arbeitskreises für Sportrecht statt. Als Mitveranstalter konnte die Deutsche Sporthochschule Köln gewonnen werden. Anlaß war die durch die Lausanner Erklärung zum Doping im Sport sowie durch die Erklärung von Vorstand und Beirat des Konstanzer Arbeitskreises im Jahre 1999 ausgelöste Diskussion.

Der Band vereinigt die in Köln gehaltenen, zum Teil für den Druck überarbeiteten 13 Statements der eingeladenen Referenten sowie den Bericht über die die Kurzvorträge aufgreifenden Diskussionen. Weiter sind im Anhang mitveröffentlicht die eingangs erwähnten Erklärungen sowie – erstmals in deutscher Übersetzung – auszugsweise der am 1.1.2000 in Kraft getretene Anti-Doping-Code der Olympischen Bewegung. Insofern gebührt dem Nationalen Olympischen Komitee für die freundliche Abdruckgenehmigung Dank.

Volker Röhricht

Klaus Vieweg